

Parole aux coachs...

Interclubs Départementaux et Régionaux



Par Alexis BOURDUCHE

Interclubs régionaux

Pour cette fin d'année les Interclubs de la ligue se sont déroulés à Châteauroux. Au RDV 16 équipes dames et 16 messieurs. Les germinois pour la poule régionale se classent 6ème chez les dames et les messieurs.

Chez les Filles : Chollet Alicia et Maëlle, Corn Alicia, Deletoile Pauline et Charline, Irhi Rania, Lamelot Vèrène, Pace Tahina, Payen Margot et Noémie. Bon bilan même si elles perdent une place par rapport à l'année précédente. Dommage, 2 ou 3 courses passent à côté car une 4ème place est possible, un 4ème place quelle avaient réussi à atteindre pendant la compétition mais qu'elles n'ont pas su conserver. Elles totalisent 11636 points

Chez les Garçons : Belradjaa Nael, Bourduche Alexis, Corn Alexis, Ferdoille David, Leboeuf Martin et Simon, Lopes Arriat Leny, Mallet Ramos Antoine, Parayre Maxime et Roux Louis. Bon bilan aussi pour les Gars qui malgré une équipe moins forte que l'an dernier conservent tout de même une 6ème place régionale. La venue du jeune Naël à été une bonne chose car c'est le nageur à avoir fait la meilleure compétition chez les Germinois. Les garçons totalisent 12294 points.



Interclubs départementaux

Pour le niveau départemental 2 équipes : 1 dames et 1 messieurs également, Comme toutes les années les championnats se sont déroulés au Centre Nautique à Bourges. 9 équipes filles au total avec l'US la Châtre qui est venue disputer la compétition avec le Cher et chez les messieurs : 7 équipes au total. Nos deux équipes terminent à la 4ème place sur le niveau Départemental.

Chez les Filles : Baratin Marie- Béatrice, Bocca Elyne, Denglos Leila, Jaigu Angeline, Mardelle Charlotte, Pace Maly, Pintarelli Louise et Ranvier Florine. Bonne compétition une équipe composée de jeunes (catégorie Benjamin et Avenir) mais aussi des Masters présentes au Rendez-vous comme chaque année. L'équipe termine avec 6351 points

Chez les Garçons : Achaibou Hakim, Bocca Mahé, Boulaire Erwan, Fernandes Diego, Jaigu Bertrand, Leroy Emile, Pace Timéo, Reynes Perisserre Léopold, Ridet Gabin, Royere Dorian. Comme chez les filles, une équipe composée de Jeunes et aussi de masters.



Interclubs

Rendez-vous incontournable saison après saison, les Interclubs restent un événement majeur de la saison de l'Aquatic Club de Bourges. L'ensemble des groupes compétitions sont regroupés pour marquer un maximum de points par équipe de 10. La dynamique est repartie à la hausse cette saison avec au total 5 équipes filles et 6 équipes garçons sur le pont soit 110 nageuses et nageurs Berruyers des groupes avenir, benjamins, section Jules Verne, CAF, Centre de Formation, Départemental, Régional, Masters mais aussi les poloïstes membres de l'équipe Régionale de Water-Polo.

C'est une grande satisfaction pour le club de voir l'ensemble des groupes et des encadrants jouer le jeu de ce rendez-vous de début de saison pour représenter son club !! N'oublions pas les officiels, les salariés et les bénévoles présents toute la journée qui viennent accompagner nos jeunes et plus anciens nageurs. Pour un total de plus de 130 Berruyers mobilisés !!!

En termes de résultats, 2 équipes filles et 2 équipes garçons étaient sur la poule régionale à Châteauroux alors que les 7 autres équipes se sont affrontées sur la poule départementale à Bourges.

Sur la poule régionale, nos équipes 1 se classent 2ème derrière Tours et devant Orléans. Chez les filles ce résultat était attendu. Après 14 victoires consécutives, les EN Tours proposaient une équipe bien plus forte et la 2ème place est logique malgré les victoires de Camille Fradier (100 Br), Alice Richard (200 br), Svetlana Saudrais (100 dos) et Amélie Ngo (100 4N) ainsi que les 2ème places des 3 relais mais aussi de Kaëline Vandal Morin (200 pap), Sarah Leclerc (200 4N), Fleur Chamillard (400 NL), Olympe Bujeaud (100 Papillon) et Carole Vault (100 NL) et la 5ème place de Soline Cleuziou (200 dos). Chez les Messieurs, le résultat est un peu frustrant avec seulement 26 points derrière Tours. La bataille fût après tout au long de la journée mais seulement 3 victoires dont celle de l'infatigable Stéphane Favière sur 100 NL, celle d'Artür Renard sur 100 4N et celle du 4x200 NL. Quelques 2èmes place également avec Samy Trebosc (400 NL), Julian Taureau (200 dos), Clément Charpiot (100 papillon) et les 2 relais. Les autres courses étaient plus disputées : Sasha Fahrner 3ème sur 200 papillon, Théo Deballon, Gabin Huijser et Pierre Godard 4ème sur 200 4N, 200 brasse et 100 brasse respectivement et Morgan Barbazanges 5ème sur le 100 dos.

Nos équipes 2 quant à elle terminent à la 9ème place et 1ères équipe 2 de la région. Chez les Filles, le nombre de points obtenue par l'équipe est très largement supérieur à la saison dernière (+1000). Les mieux placées sont Elodie Béal et Axelle Brinon 6ème des 100 Brasse et 200 4N. Notons la belle performance de la très jeune Tessa Maurille qui participait à sa première poule régionale à seulement 11 ans (13ème sur 200 dos avec un record personnel explosé !!). Chez les Messieurs les mieux placés sont Samuel Diancourt (3ème sur 100 4N) et Maxime Priou 5ème sur 100 papillon.



Sur la poule départementale, notons les victoires sur les courses individuelles de Fabrice Flavier (Master) sur 400 NL, Jordan Gauvin (Water-Polo) sur 100 4N, Sabrina Godard sur 400 NL et Axel Pastor sur 100 NL. Mais notons surtout les participations de nos plus jeunes : Victoire-Saidi (8 ans) sur 100 NL, Faustine Maurille (8 ans) sur 100 Papillon et Agathe Gebert (8 ans) sur 200 Brasse.

Les résultats d'équipes sont excellents avec 3 podiums : Chez les Filles, l'équipe 1 se classe 3ème et chez les Messieurs l'équipe 1 est seconde et l'équipe 2 est 3ème !! BRAVO à tous et plus particulièrement à notre coach Alexandra qui a su gérer les 7 équipes Départementales !!!

Bilan positif donc sur ce dimanche intense avec pas moins de 4 2ème places et une 3ème place... sur l'ensemble des 2 sites. Place maintenant aux compétitions individuelles et au championnats de Water-Polo qui reprennent leurs droits dès le WE prochain !!





Par Julie CHANUSSOT

La couronne départementale conservée par nos florentaises !

C'est sous le thème royal que nos trois équipes ont abordé les interclubs 2024. Nous démarrons par notre équipe garçon qui a totalisé 6537 pts pour finir à une très belle 4^{ème} place. Le relais 4N tire son épingle du jeu en prenant la 2^{ème} position à seulement 5s de Vierzon, et le celui du 200 NL avec le même résultat.

Composition : Louis, Pascal, Dejan, Ethan, Zaïan, Lionel, Nolan, Pierre, Nolan, Pierre, Cédric, Hans.

Notre équipe 2 dames a assuré un nombre points supérieur à 2023, soit 3736. Un joli mélange au niveau des âges qui a été payant, elles terminent en 7^{ème} position.

Composition : Kahyna, Emilie, Margot, Asmaa, Lia, Lou-Anne, Stéphanie, Aurore, Léa, Théa. Ce petit bilan se finit en beauté avec la victoire de notre équipe 1 dames, elles passent tout proche des 9000 pts cumulés ! Bravo Lynéa, Claire, Manon, Ellenaïs, Eva, Romane, Océane, Léonie, Clémence, Rose.

Merci à tous nos nageurs, supporters et officiels du jour. L'ambiance était au rendez-vous.

GOD SAVE THE CNF





Par Coralie BOURREAU

Ce dimanche 17 novembre s'est déroulé les Interclubs départementaux à Bourges. Seule compétition par équipe toutes catégories confondues, elle est composée de 10 filles plus une remplaçante.

De la catégorie avenir jusqu'aux masters, tous les âges sont mélangés dans un but commun. Bonne ambiance, cohésion, et dépassement de soi sont les objectifs de cette journée.

Déguisé en joli sapin de Noël, ce sont Anaë, Axelle, Faustine, Gaëlle, Léane, Louna, Maëlle, Maoline, Manon, Mathilde et Inès qui ont représenté l'ESAN.

C'est une belle équipe qui finit 6ème au classement général avec 5507 points.

Avec les nombreux encouragements, 10 records personnels ont été obtenus (sur les 11 courses individuelles).

Je suis très fière des 11 filles présentes ce jour.

Avec toute modestie, nous avons gagné le prix du meilleur déguisement 😊.

